



**SATELITE EN EL ESPACIO.**— Centro Kennedy, abril 5. Dibujo del aspecto que presentará el satélite que transporta el transbordador espacial Challenger, una vez emplazado en su órbita y en funcionamiento. El satélite tuvo problemas en la mañana de hoy, al no separarse del cohete impulsor. Más tarde la NASA confirmó que el cuerpo y los paneles y antenas se habían desplegado.

## Honduras Denuncia Ruta Sandinista a El Salvador

**CHOLUTUCA,** (Honduras), abril 5 (ACAN-EFE).— La existencia de un presunto corredor aéreo entre Nicaragua y El Salvador, pasando sobre territorio hondureño, fue denunciada hoy en esta ciudad, Departamento de Choluteca, zona sur de Honduras.

La denuncia fue presentada en el XI Batallón de Infantería por pobladores de las comunidades de Santa María, Concepción y El Triunfo, poblados que limitan con Nicaragua.

Según los denunciantes, en horas de la noche y la madrugada, los vuelos de aeronaves son constantes entre territorio nicaragüense y salvadoreño, cruzando por el espacio aéreo hondureño.

El Ejército de Honduras no ha comentado la denuncia ni desmentido o confirmado la misma, aunque los denunciantes dijeron que en algunas ocasiones se han escuchado fuertes descargas, tras el vuelo de las aeronaves.

Se cree, extraoficialmente, que el corredor es parte de la ayuda que el Gobierno de Nicaragua presta a la guerrilla de El Salvador, que urge de pertrechos y refuerzos de todo tipo.

El Ejército de Honduras sólo confirmó oficialmente hoy la existencia de un corredor terrestre, por el cual se pasan a través de territorio hondureño ar-

mas y hombres de Nicaragua a El Salvador.

La denuncia militar hondureña señala que dos hombres armados fueron muertos en un enfrentamiento con la Policía de Fronteras, que les decomisó armas y mapas, cartucheras y otros implementos, que comprometen al Gobierno de Managua.

También se exhibió literatura referente al Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua (FSLN) y al Frente de Liberación Nacional "Farrabundo Martí" (FMLN), de El Salvador, así como una bandera rojinegra, con las siglas "FSLN-FMLN" y varios mapas.

Según el Ejército hondureño, los sandinistas envían a los grupos por pasos ciegos de la frontera y atraviesan buena porción del territorio de Honduras en un corredor ahora vigilado ampliamente por fuerzas de este país.

El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, declaró ayer que Nicaragua, "donde impera un proceso definitivamente marxista que recibe el apoyo de Rusia y Cuba" fomenta la subversión en Honduras y envía guerrilleros para desestabilizar el Gobierno democrático de esta nación.

Suazo admitió estar preocupado por los problemas en los que se debaten Nicaragua y El Salvador, "el primero por su hostili-

dad hacia nosotros y el segundo por su guerra civil".

"Si la guerrilla llegara a triunfar en El Salvador, se terminarían Honduras y Guatemala, porque Nicaragua tendría las manos libres para apoyar la subversión en nuestros países a través de un nuevo satélite, pegado a la frontera", explicó Suazo.

## Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

**NUOVA YORK,** abril 5 (EFE).— La tendencia a la baja predominó en la Bolsa por tercera sesión consecutiva, acentuándose y afectando también a las acciones comunes, después de que se frustró reacción alcista a comienzos de la sesión.

La declinación contrastó con fuerte subida en el mercado de bonos, y se produjo pese a declaración de un funcionario de la Reserva Federal, de que bajarán los intereses, e incluso, reducción de la tasa preferencial al 10 por ciento en un Banco, relativamente pequeño.

El Promedio Dow Jones de Industriales, se redujo en 7,45 a 1.120,16.

El valor de la acción promedio descontó 24 centavos de dólar.

Las emisiones con pérdida, 844, superaron a las 691 con ganancias.

El volumen fue apenas de 77 millones de acciones negociadas.

## PRECIO DOLAR Y ORO

**LONDRES,** abril 5 (UPI).— El dólar bajó en todos los mercados hoy, al reanudarse las operaciones, después del largo receso de Semana Santa.

El precio del oro subió apreciablemente en los principales mercados.

El oro subió en Zurich de 418,50 dólares la onza del jueves a 428,50 dólares.

En Londres fue de 418,50 a 430 dólares la onza.

El dólar bajó de su valor anterior en París, de 7,2750 francos a 7,2537; en Bruselas, de 49,20 francos belgas a 49,15; en Milán de 1145,05 liras a 1140,70; en Zurich de 2,076 francos suizos a 2,066 y en Francfort, de 2,4265 marcos a 2,4215.

Por primera vez desde el 18 de marzo la libra ester-

# Respiro de Alivio en E.U. al Recuperar Satélite

**HOUSTON (EE.UU.),** abril 5 (EFE).— Los cuatro astronautas del transbordador espacial "Challenger", se fueron a dormir anoche y se despertaron esta mañana con dos noticias malas.

El Centro Espacial Johnson les informó anoche de que "Los Pumas" de la Universidad de Houston, ciudad donde viven los astronautas, habían perdido el Campeonato Nacional de Baloncesto ante Carolina del Norte.

Y esta mañana, se enteraron de que el gigantesco satélite de comunicaciones que habían puesto en órbita el día anterior giraba fuera de control perdido en el espacio.

Minutos después, les llegaba la buena noticia de que los técnicos de la Agencia Aeroespacial Norteamericana (NASA), habían podido al fin controlar el satélite y que se estaban valorando las causas del fallo.

Los astronautas iniciaron anoche el mecanismo para lanzar el satélite fuera del compartimento de carga del "Challenger".

Un sistema de "resor-

tes" hizo despegar verticalmente al satélite, valorado en más de cien millones de dólares. Poco después y una vez bastante alejado de la nave, se encendieron los cohetes que teóricamente tenían que elevarlo a una órbita estacionaria de más de 30.000 kilómetros de altitud sobre el noreste de Brasil.

Mientras los astronautas Paul Weltz, Karol Bobko, Donald Peterson y Story Musgrave dormían, los técnicos de la "NASA" se estremecieron esta madrugada al enterarse de que el satélite no respondía a las órdenes y que giraba fuera de control en el espacio.

El pesimismo invadió el Centro Espacial Johnson, de Houston. Todo el programa espacial norteamericano estaba en peligro, incluso la razón misma de

la existencia de los transbordadores: Poder colocar en órbita satélites de comunicaciones.

Después de varios intentos, los técnicos de la NASA, en estrecha colaboración con los de la Fuerza Aérea, pudieron al fin controlar el satélite y trataron de reactivar sus instrumentos.

En una rueda de prensa en el Centro Espacial Johnson, Randy Stone, Director de Vuelo del "Challenger" no disimulaba su satisfacción por la proeza de sus técnicos, pero al mismo tiempo mostraba una prudente cautela sobre la futura utilidad del satélite.

Stone ha advertido que se necesitará un poco más de tiempo para evaluar los daños en el satélite y saber si se podrá o no elevarlo a la órbita adecuada.

## Decenas de Soviéticos Expulsados de Francia

**PARIS,** abril 5 (AP).— El

Gobierno socialista expulsó hoy a unos 50 soviéticos de este país, tras acusarlos de realizar actividades de espionaje, en la mayor acción de este tipo, que se haya efectuado en Francia.

El Ministerio del Interior se negó a revelar el número exacto de soviéticos que habían salido a toda prisa del país. Los

medios de información franceses dijeron que 47 funcionarios soviéticos fueron afectados por la medida, incluso un funcionario de alto nivel de la Embajada soviética, el

tercero en rango, y dos periodistas de la Agencia Oficial rusa TASS.

El Ministerio del Interior dijo que los soviéticos fueron expulsados, debido a sus "actividades sistemáticas de espionaje", especialmente en el campo militar.

La medida creó una grave tensión en las relaciones franco-soviéticas, que han venido deteriorándose desde la victoria socialista del Presidente Francois Mitterrand hace

dos años.

Francia es el único país importante de Europa Occidental que incluye en su Gobierno a miembros del Partido Comunista y pese a la reorganización del Gabinete hace dos semanas y a una ampliación de las diferencias con los soviéticos, sobre los cohetes atómicos europeos, Mitterrand sigue manteniendo a cuatro comunistas entre los 43 miembros de su Gabinete.

Los funcionarios soviéticos y sus familiares abordaron un avión especial rumbo a Moscú a las 13:20 EST de hoy, para el vuelo de tres horas y media hasta la capital soviética.

La Embajada soviética dijo que las expulsiones constituían una medida política injustificada del Gobierno de Mitterrand, el Ministerio del Interior expresó que el servicio francés de contra-espionaje "aportó pruebas de una búsqueda sistemática... soviética, de información científica, técnica y tecnológica, especialmente en el campo militar".

## E.U. Estudia Reducir la Cuota Azúcar a Nicaragua

**WASHINGTON,** abril 5 (AP).— Estados Unidos examina la posibilidad de reducir el monto de azúcar que las empresas norteamericanas compran a Nicaragua, dijo hoy el Departamento de Estado.

El Jefe de Prensa del Departamento, John Hughes, declinó comentar en detalle sobre versiones publicadas de que se vaticinaban profundas reducciones en el monto de azúcar, que se adquiere de Nicaragua o que la cuota de ese país se transferiría a Honduras.

"La cuestión de la cuota azucarera nicaragüense está siendo revisada", dijo

Hughes.

La cuota nicaragüense asciende actualmente al 2,1 por ciento del total de ventas a las empresas norteamericanas.

Una reducción profunda implicaría un empeoramiento de relaciones entre ambos países.

Las relaciones son ya tensas, debido a que los nicaragüenses han respaldado a guerrilleros salvadoreños y a que los Estados Unidos respaldan a guerrilleros antisandinistas en Nicaragua.

La cuota hondureña asciende al uno por ciento de las compras norteamericanas.



**SOVIETICOS EXPULSADOS.**— París, abril 5. Diplomáticos soviéticos no identificados abordan con sus familiares un minibus, en la Embajada de su país, para dirigirse al aeropuerto, desde donde partirán hacia la Unión Soviética. El gobierno francés ordenó la expulsión de 47 diplomáticos y residentes soviéticos aquí, por presuntas actividades de espionaje. (UNI-FAX II de UPI).